

PELITA

Lapas Kelas IIA Purwokerto ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kemenkumham RI

Narsono Son - PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID

Jan 5, 2024 - 20:31



Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kemenkumham RI

PURWOKERTO - Jajaran Petugas Lapas Kelas IIA Purwokerto mengikuti Apel Awal Tahun 2024 di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia secara virtual pada Jum'at (05/01/2024).

Apel Awal Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM RI digelar secara hybrid terpusat di Lapangan Merah Kementerian Hukum dan HAM.



Kegiatan ini diikuti seluruh Jajaran Kementerian Hukum dan HAM RI baik secara langsung di lokasi maupun secara virtual.

Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna H. Laoly, mengajak jajaran Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia untuk memanfaatkan momentum awal tahun sebagai media untuk meningkatkan kualitas kerja dan kontribusi kita terhadap kemajuan institusi.

“Mengawali Tahun 2024, saya ingin mengingatkan kembali akan pentingnya komitmen dalam mensukseskan visi dan misi. Saya mengajak kepada seluruh jajaran untuk terus mengasah potensi dan memperkuat fondasi yang telah kita bangun sebelumnya”, ujar Yasonna.

“Apabila selama ini kita sudah bekerja dengan penuh dedikasi maka di tahun ini saya harap kinerja kita lebih meningkat secara signifikan dan berdampak pada kesejahteraan masyarakat”, sambungnya.

Yasonna mengatakan jajaran Kemenkumham telah menyepakati 52 Rencana Aksi sebagai langkah strategis mewujudkan kesadaran hukum dan HAM masyarakat serta terbangunnya budaya kerja yang berorientasi pada kinerja organisasi yang berintegritas, efektif dan efisien.

Untuknya, ada 3 (tiga) hal yang menjadi perhatian dan harus dilaksanakan, salah satunya bekerja dengan semangat PASTI Ber-Akhlak dan menjunjung tinggi kejujuran, integritas serta solidaritas dalam menjalankan tugas untuk hasil yang berkualitas.



“Tak lupa, perkuat sinergi dan kolaborasi baik dengan internal maupun eksternal dalam menyelesaikan setiap tantangan dan tugas. Jangan ada dominasi dan hilangkan ego sektoral serta hindari kegiatan yang tumpang tindih”, ujarnya.

Terakhir, khusus bagi para pegawai generasi muda usia 25-45 tahun yang menjadi sumber kekuatan “Source of Power”, teruslah berinovasi memberikan kontribusi yang maksimal dan terus belajar untuk meningkatkan kinerja Kemenkumham.

Menutup amanatnya, Yasonna menyampaikan apresiasi kepada jajaran atas kerja keras dan dedikasi dalam mensukseskan program dan kegiatan selama Tahun 2023.

“Semoga kerja keras dan kolaborasi dapat terus terbangun agar dapat mencapai hasil yang lebih baik. Teruslah bekerja keras, agar prestasi Tahun 2024 mengalir deras”, pungkasnya.

(Syfa)